



Premier Bilan de l'interdiction de fumer en Tunisie

Rubrique : actualités - Date : mercredi 7 avril 2010

Depuis le démarrage effectif de l'interdiction de l'usage du tabac en Tunisie dans les lieux publics et l'augmentation des prix, on a enregistré une régression de 4% dans les ventes du tabac toutes catégories confondues.

En Tunisie, les chiffres sont mitigés. Près de 7.000 hommes décèdent chaque année des suites du tabac et plus de 1.500 femmes (Une tunisienne sur 10 fume). source : <http://www.webmanagercenter.com/man...>

Depuis la mise en place de l'interdiction de fumer, le 19 mars 2010, on recense : **6900 inspections** opérées au cours de la période écoulée qui a été soldée par 4000 avertissements, 9 propositions de fermeture et la rédaction de 12 procès verbaux. Pour connaître plus en détail les résultats des inspections, cliquez [ici](#)